

Roman Fischer
Oberwilerweg 15
8500 Frauenfeld

26. November 2018

Josef Räschle
Zürcherstrasse 167
8500 Frauenfeld

Grabenstrasse 5+7: Bereit für Menschen mit Behinderungen, Fussgänger und Velofahrer bei Eröffnung des Neubaus?

Sehr geehrter Herr Räschle

Sie konnten es sicher in den Medien lesen, bei Eröffnung der Hauptpost in Frauenfeld war der Neubau leider nicht bereit für Menschen mit Behinderungen. Ebenfalls scheinen die Velofahrer vergessen gegangen, jedenfalls hat es keine markierten Veloparkplätze beim Eingang zur Post.

Ähnlich unerfreuliche Situationen für unmotorisierte Verkehrsteilnehmer wurden bei der Eröffnung des Multiplex-Gebäudes und bei Allmend-Center angetroffen.

Wären Sie oder das mit dem Bau beauftragten Architekturbüro bereit, uns als Vertreter der Grünen Partei die geplante Zugänglichkeit der Büros und Geschäfte in der Grabenstrasse 5+7 und Umgebung für Menschen mit Behinderungen, Fussgänger und Velofahrer inkl. Veloparkierung zu erklären?

Wir würden es sehr begrüssen, wenn bei der Eröffnung des Neubaus an der Grabenstrasse 5+7 die Situation für alle Verkehrsteilnehmer ideal gestaltet ist.

Freundliche Grüsse

Roman Fischer, Gemeinderat Grüne Partei

076 805 75 31, rf@rofis.ch